

Asunto C-356/95

Matthias Witt contra Amt für Land- und Wasserwirtschaft

(Petición de decisión prejudicial
planteadas por el Schleswig-Holsteinisches Obergerverwaltungsgericht)

«Política Agrícola Común — Reglamento (CEE) n° 1765/92 — Régimen
de apoyo a los productores de determinados cultivos herbáceos —
Determinación de las regiones de producción — Obligación de indicar
los criterios de determinación — Consideración de la fertilidad del suelo»

Conclusiones del Abogado General Sr. P. Léger, presentadas el 26 de junio de
1997 I - 6591
Sentencia del Tribunal de Justicia (Sala Sexta) de 27 de noviembre de 1997 I - 6603

Sumario de la sentencia

Agricultura — Política Agrícola Común — Apoyo a los productores de determinados cultivos herbáceos — Determinación de las regiones de producción por parte de los Estados miembros — Obligación de indicar los criterios empleados en las disposiciones nacionales de aplicación — Inexistencia — Región de producción que coincide con la superficie de base regional — Procedencia

[Reglamento (CEE) n° 1765/92 del Consejo, art. 2, ap. 2, párr. 2, y art. 3, ap. 1, párr. 1]

El párrafo primero del apartado 1 del artículo 3 del Reglamento n° 1765/92, por el que se establece un régimen de apoyo a los productores de determinados cultivos herbáceos, no obliga a los Estados miembros, cuando determinan las regiones de producción a que se refiere esta disposición, a indicar en las disposiciones de aplicación de dicho Reglamento los criterios empleados al efecto.

Esta misma disposición debe interpretarse en el sentido de que un Estado miembro que, conforme a la tercera frase del párrafo segundo del apartado 2 del artículo 2 de dicho Reglamento, no ha definido como superficie básica regional el conjunto de su territorio nacional, sino las diferentes partes de ese mismo territorio, puede designar todo el territorio de cada superficie básica regional como región de producción y que las características estructurales específicas que influyen en los rendimientos no imponen una clasificación complementaria de las superficies básicas regionales en distintas regiones de producción.